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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

VEREADORES DE  NOVO CABRAIS/RS. 

 

AUTOR: Ver. Valerio Enzo Lawall  

BANCADA: Progressista  

ASSUNTO:  Pedido de Informações Nº 07/2025 

 

O Vereador que esta subscreve requer a Vossa Excelência que, após os 
trâmites regimentais, seja encaminhado ao Plenário, e após aprovado ao Poder 
Executivo Municipal, o seguinte PEDIDO DE INFORMAÇÕES: 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

Sala de Sessões, 14 de Fevereiro de 2025. 

 

 

 

 

 

Ver. Valério Enzo Lawall 

Bancada Progressista 

Que seja informado a esta casa legislativa, baseado em 
qual legislação são feitas atualmente a escolha de 
Diretores de nossas Escolas, Creche. 

Sendo que pela Lei Orgânica de nosso município, no seu 
artigo Art. 128. 

Diz que: Os diretores das escolas públicas municipais 
serão escolhidos mediante eleição direta e uni nominal, 
pela comunidade escolar, na forma da Lei. 

Porque a revogação dessa lei, que eu saiba, não foi feita. 


